



**Mi Universidad**

## **Resumen.**

Nombre del Alumno:  
Diana Roio Gómez López

Nombre del docente:  
Dra. Katia Paola Martínez López.

Tema: Sacrificio del Corazón .

Parcial: 2do. Parcial.

Materia: Interculturalidad y salud.

Licenciatura: Medicina humana.

# SACRIFICIO DEL CORAZÓN .

En la película vista en clase, una de las técnicas que me llamó la atención fue cuando secuestran a los aldeanos mayas y una tribu los llevan a un lugar más civilizado con la finalidad de llevarlos por un sacrificio, los sacrificios consistían en pintarlos de azul, llevarlos a la cima de una pirámide y en el momento cuando el sol estaba en medio de la pirámide realizó el sacrificio, extrayendo partes del cuerpo pero el que me llamó la atención fue el sacrificio del corazón colocó a un maya boca arriba y le arrancó el corazón y lo colocó como algo sagrado esto con la finalidad de que los dioses les dieran diversas cosas como vida.

. La palabra náhuatl para corazón proviene del verbo yollotl, que significa nacer, vivir, revitalizar. Extirparlo y ofrecerlo a la divinidad era la manera de mantener el ciclo de la vida, de abastecer al sol de energía para seguir su derrotero diario.

<https://www.sac.org.ar/historia-de-la-cardiologia/los-aztecas-arrancar-el-corazon-para-preservar-la-vida/>